

# RIDEAU CLUB

## ENTRANCE AND ANNUAL FEES / FRAIS D'ENTRÉE ET COTISATION ANNUELLES

	ORDINARY			UNDER 40			ASSOCIATE		
<b>ENTRANCE FEES / FRAIS D'ENTRÉE</b>	3,750.00	487.50	4,237.50	2,500.00	325.00	2,825.00	N/A	N/A	N/A
	ORDINARY ASSOCIATE			UNDER 40			SENIOR NON-RESIDENT		
<b>HOUSE MINIMUM / DÉPENSE MINIMUM</b> Billed June 30 and December 31/ Facturé le 30 juin et le 31 décembre	600.00	78.00	678.00	600.00	78.00	678.00	300.00	39.00	339.00
	ORDINARY ASSOCIATE			SENIOR UNDER 40			NON-RESIDENT		
<b>FACILITY MASTER PLAN LEVY / PLAN DIRECTEUR DE L'ÉTABLISSEMENT</b> Billed monthly/ Facturé mensuellement	33.00	4.29	37.29	33.00	4.29	37.29	33.00	4.29	37.29
	ORDINARY ASSOCIATE			SENIOR UNDER 40			NON-RESIDENT		
<b>ANNUAL DUES / COTISATION ANNUELLES</b>	3,480.00	452.40	3,932.40	2,113.00	274.69	2,387.69	1,173.00	152.49	1,325.49
Dues Billing Dates/ Date de paiement de cotisation				<i>Payment Options/Modes de Paiement</i>					
	ANNUAL/ANNUEL			ANNUAL/ANNUEL			ANNUAL/ANNUEL		
1 January/1 janvier	3,480.00	452.40	3,932.40	2,113.00	274.69	2,387.69	1,173.00	152.49	1,325.49
	SEMI-ANNUAL/SEMESTRIEL			SEMI-ANNUAL/SEMESTRIEL			SEMI-ANNUAL/SEMESTRIEL		
1 January/1 janvier	1,809.60	235.25	2,044.85	1,098.76	142.84	1,241.60	609.96	79.29	689.25
1 July/1 juillet	1,809.60	235.25	2,044.85	1,098.76	142.84	1,241.60	609.96	79.29	689.25
	QUARTERLY/QUADRIMESTRIEL			QUARTERLY/QUADRIMESTRIEL			QUARTERLY/QUADRIMESTRIEL		
1 January/1 janvier	913.50	118.76	1,032.26	554.66	72.11	626.77	307.91	40.03	347.94
1 April/ 1 avril	913.50	118.76	1,032.26	554.66	72.11	626.77	307.91	40.03	347.94
1 July/1 juillet	913.50	118.76	1,032.26	554.66	72.11	626.77	307.91	40.03	347.94
1 October/1 octobre	913.50	118.76	1,032.26	554.66	72.11	626.77	307.91	40.03	347.94
	MONTHLY/MENSUEL			MONTHLY/MENSUEL			MONTHLY/MENSUEL		
1 January/1 janvier - 1 December /1 décembre	307.40	39.96	347.36	186.65	24.26	210.91	103.62	13.47	117.08

### Payment Options Include:

**Cheque:** made payable to RIDEAU CLUB  
**Credit Card:** Visa or Mastercard  
**Direct Deposit:** to the Rideau Club account:  
**Pre-Authorized Payment:** Bank or Credit Card  
**Online banking/Interac/E-transfer:** mreid@rideauclub.ca

\*\* A 2.4% Administration Fee will be applied to all credit card transactions.

\*\* Please remember to include your member number in any electronic transactions to ensure your payment is properly applied to your account.

### Les modes de paiement comprennent:

**Par chèque:** libellé au nom du RIDEAU CLUB  
**Par carte de crédit:** Visa ou Mastercard  
**Par dépôt direct:** au compte du Rideau Club  
**Paiement préautorisé - Banque ou carte de crédit**  
**Par paiement en ligne /transfert électronique:** mreid@rideauclub.ca

\*\*Un frais d'administration de 2.4% sera appliqué pour toutes transaction compléter par carte de crédit.

\*\* Veuillez indiquer votre numéro d'adhésion dans toute transaction électronique pour vous assurer que le paiement soit correctement crédité à votre compte.

The annual fees for all membership categories are set by the Board prior to the commencement of each financial year of the Club. All annual fees are due and payable on the first day of each financial year of the Club, except those payments may be made in semi-annual, quarterly, or monthly installments upon the payment of an administration charge as approved by the Board. Members may elect to change their payment schedule at any time except that in the first year of membership, members will be assessed their dues in full.

Levies and special assessments are determined by the Board of Directors prior to the commencement of each financial year of the Club and applied to member accounts on a monthly basis.

House minimums are assessed on a semi-annual basis (January to June and July to December). The amount by which the minimum house assessment exceeds the aggregate of the member's actual food and beverage purchases made at the Club during the respective period, will be charged on June 30 and/or December 30 of each year.

Member account statements are issued on or about the 5<sup>th</sup> business day of each month via email. Payments are due upon receipt of statement. Accepted methods of payment include cash, cheque, credit card (Visa or Master Card), pre-authorized payment (credit card or bank (**NEW!**)), e-transfer, or direct deposit.

When selecting a pre-authorized payment method, all member account charges will be processed on or about the 15<sup>th</sup> day of each month. If you wish to pay any charges on your account by another means, you must notify the Club immediately.

*\* A 2.4% Administration Fee will be applied to all credit card transactions.*

*\*If a member has established a spousal and/or business account, they may place the same or a different credit card on file for each.*

Le conseil d'administration fixe les cotisations annuelles pour toutes les catégories de membres avant le début de chaque exercice financier du Club. Toutes les cotisations annuelles arrivent à échéance le premier jour de l'exercice financier. Les membres doivent s'acquitter des frais à ce moment, à moins d'avoir pris des dispositions pour effectuer des versements semestriels, trimestriels ou mensuels qui comprennent le paiement de frais administratifs que le conseil d'administration a approuvés. Les membres peuvent choisir de modifier leur calendrier de paiement à tout moment, sauf la première année de l'adhésion où un nouveau membre doit s'acquitter de la cotisation annuelle au moment de l'adhésion.

Le conseil d'administration détermine les prélèvements et les appels de fonds avant le début de chaque exercice financier du Club et le Club les applique mensuellement aux comptes des membres.

Le Club calcule les dépenses minimales de chaque membre sur une base semestrielle (de janvier à juin et de juillet à décembre). Ainsi, le 30 juin et/ou le 30 décembre, le Club calcule le total des achats réels de nourriture et de boissons qu'un membre a effectué au cours de la période concernée et facture le montant non dépensé du montant minimum.

Les membres reçoivent leur relevé de compte mensuel par courrier électronique le ou vers le 5<sup>e</sup> jour ouvrable chaque mois. Les membres doivent effectuer le paiement à la réception du relevé. Nous acceptons les modes de paiement suivants : en espèce, par chèque, par carte de crédit\* (Visa ou Mastercard), par paiement préautorisé (carte de crédit ou paiement bancaire – **NOUVEAU!**), par virement électronique ou par dépôt direct.

Si vous choisissez un mode de paiement préautorisé, nous traiterons tous les frais liés au compte du membre le ou vers le 15<sup>e</sup> jour de chaque mois. Si vous souhaitez changer la manière de régler des frais sur votre compte, vous devez communiquer avec le Club immédiatement.

*\* Nous appliquerons des frais administratifs de 2,4 % à toutes les transactions par carte de crédit.*

*\*Un membre qui a ouvert un compte pour son conjoint et/ou son entreprise peut utiliser la même carte de crédit ou utiliser une carte différente pour chacun de ces comptes.*